



WOODBURN POLICE DEPARTMENT
NEWS RELEASE

Scott D. Russell • Chief of Police
Phone: (503) 982-2345 FAX: (503) 982-2370



Date: 19 de Agosto de 2012

Contact: Miguel Araiza
Public Information Officer
Office: (503) 982-2345 Voice Mail/Desk: (503) 980-2462
Email: mike.araiza@ci.woodburn.or.us

Scam o Estafa de “Choque or Estuve en un accidente”

Ciudad de Woodburn - El Departamento de Policía de Woodburn desea avisar a la Comunidad de Woodburn y sus alrededores de una estafa (Scam) telefónica que está ocurriendo en esta area. Esta estafa en particular parece estar dirigido a la población hispana.

La persona que llama, generalmente masculino, llama a la víctima y se hace pasar por un sobrino o un primo que está en ruta para visitar. El saludo la persona utilice es semejante a, “Tío (o Tía - si contesta una mujer), soy yo.” Y hace una pausa, esperando que la víctima use un nombre. La persona que llama se hace pasar por el nombre de pila. La persona que llama da una ubicación o la hora de llegada de alrededor de 4 horas de distancia. La persona que llama cuelga después de enterarse que la víctima está muy entusiasmado con la visita de sorpresa.

En unos 10-15 minutos despues, la persona llama de nuevo diciendo que estaban involucrados en una leve doblador de la defense o choque. La persona que llama suena molesto y estresado y le pide que la víctima le preste dinero, por lo general de dos a cuatro mil dólares. La persona que llama por lo general afirman que tienen un un cheque *or* talón y le reembolsará a la víctima en un par de horas cuando llega.

La persona que llama intenta jugar con las emociones de la víctima o de bonos sentimental, alegando que su licencia se ha vencido o se olvidaron pagar sus seguros y no están cubiertos o que tienen miedo de ser arrestado. La persona que llama dice que la otra persona con quien estaban involucrados en el accidente están amenazando con llamar a la policía, a menos que envíe el dinero de inmediato para pagar por los daños causados en el accidente.

El número de teléfono del llamante sale bloqueado o no disponible y cuando se le pregunta, no proporcionará un número de teléfono, alegando que la batería del teléfono está casi muerto. La persona que llama le dice a la víctima que tenga el dinero listo y despues llama. La persona que llama insiste en que sólo es un préstamo y le reembolsará a la víctima en unas horas, ya que casi están allí.

A veces, la persona que llama pone otra persona en el teléfono y dicen que son una figura política importante de otro país y no quieren involucrar a la policía o se insinúa que si la víctima no ayuda, podría causar problemas a sus familias en su país de origen. La persona (s) que llama (n) se ponen muy insistente e intimidante.

Si la víctima está de acuerdo en prestar el dinero, la persona le trataa conseguir que la víctima le cablea el dinero. Observado esta vez en esta estafa, la persona que llama trata de conseguir que la víctima mande el dinero a un familiar de la segunda persona en que esta en México u otro país, alegando que causará menos problemas con los impuestos o que no están cerca de un lugar donde puedan recibir el dinero. Incluso ha habido personas involucradas en esta estafa que pretenden ser un "oficial" de otro estado y están tratando de ayudar a la persona que llamo para que no sean arrestados.

El Departamento de Policía de Woodburn quiere avisar que las estafas telefónicas como estos, aunque no son común, parecen reales. La Policía de Woodburn recomienda no dar ninguna información personal, a incluir los nombres de familiares. Llame a su relación y verifique que no son ellos. Haga preguntas para verificar la identidad de la persona que llama, como preguntando acerca de un niño o una mascota, pero cambie el nombre para ver si la persona que llama verifica la información.

Llame a su departamento de policía local para reportar este tipo de fraude y las estafas que usted oye hablar. Si usted tiene alguna pregunta o han sido víctimas de una estafa similar, por favor repórtelo a su departamento de policía local. En Woodburn, utilice el número de 24 horas: 503-982-2345.

WPD